

jueves 11 de junio de 2020 - 12:00 AM

“Tiene más reversa un avión que mi candidatura presidencial”: Rodolfo Hernández, exalcalde de Bucaramanga

A pesar de los múltiples procesos disciplinarios que adelanta la Procuraduría en su contra, el exmandatario de Bucaramanga, Rodolfo Hernández, insiste en su candidatura presidencial en el 2022.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



El exalcalde de Bucaramanga Rodolfo Hernández les salió al paso a las versiones que aseguran que su candidatura presidencial está en riesgo por cuenta de la reiteradas sanciones disciplinarias en su contra por parte de la Procuraduría.

Además: [Reiteradas sanciones podrían inhabilitar a Rodolfo Hernández](#)

Según el exmandatario local, su aspiración presidencial continúa vigente, a pesar de las sanciones del **Ministerio** Público.

"Lo que yo entiendo sin ser abogado es que hay una sentencia del Consejo de Estado que dice que la única manera de que al consolidar tres sanciones puedan impedir la inscripción a elecciones legislativas o ejecutivas es que las tres sean por corrupción. Yo no me robé ni un solo peso en la Alcaldía, al contrario, saqué a todos los ladrones. Pero esos ladrones que yo saqué tienen mazos activos, activos, politiqueros, generados por las mismas elecciones de los jefes de los organismos judiciales, disciplinarios y penales", señaló Rodolfo Hernández.

En tal sentido, el exmandatario de Bucaramanga aseguró que, a pesar de los procesos de la Procuraduría en su contra, su candidatura a la Presidencia continúa en firme.

"Tiene más reversa un avión. En Colombia el cáncer de la corrupción ya copó todas las entidades del Estado como la Procuraduría, por eso lo que se necesita es alguien con los pantalones, dispuesto a hacer una quimioterapia intensiva para acabar con ese tumor, y ese alguien soy yo. Les toca es que le recen a la santísima Virgen para que yo no les gane, porque acabo con toda esa politiquería, como hice en Bucaramanga", acotó Hernández.

Lea también: [Nueva suspensión contra el exalcalde de Bucaramanga, Rodolfo Hernández](#)

"Justicia desigual"

Del mismo modo, Hernández Suárez volvió a cuestionar la manera expés con la que la Procuraduría siempre actúa en su contra, pero no así "con los corruptos".

"Qué me digan que no es corrupto lo que hacen conmigo. Por qué me sancionan en horas. Está bien que sea rapidísimo, pero ¿y los otros? ¿En dónde están los que se robaron la Ruta del Sol, los que se robaron **Reficar**, los del cartel de la hemofilia, el cartel de la toga, la 'Ñeñe' política? ¿En todo eso qué ha hecho la Procuraduría? Cero. Pero yo cumplí con toda la Ley. Ah ¿que le dije a 'Palermo' lavaculos? Una tontería, una bobada, una idiotez, y de una vez le ponen que dolo, falta grave, puras mentiras", acotó Hernández Suárez.

Las sanciones contra Hernández

Actualmente, contra Rodolfo Hernández hay tres procesos disciplinarios que avanzan rápidamente en la Procuraduría General: uno por acoso laboral, interpuesto por Wilson Mota, funcionario de la Alcaldía a quien Hernández Suárez calificó de "corrupto", por haber aprobado el giro de más de \$600 millones como pago por el diseño de los nuevos centros de salud del municipio, los cuales estaban mal hechos.

Así mismo, el **Ministerio** Público adelanta un proceso disciplinario contra Hernández por haber golpeado al exconcejal Jhon Claro y el tercero, por la agresión verbal de Hernández Suárez contra un veedor ciudadano. Estos dos últimos procesos solo han sido fallados en primera instancia y fueron apelados por la defensa de Hernández.

Le puede interesar: [Procuraduría suspendió otra vez a Rodolfo Hernández](#)

Riesgo de inhabilitación

Expertos en la materia consideran que las reiteradas sanciones disciplinarias contra Rodolfo Hernández podrían generale una inhabilitación para participar en la próxima contienda presidencial.

"Cualquier funcionario que tenga por lo menos tres sanciones disciplinarias ejecutoriadas en su contra no podrá ocupar un cargo público. Aunque en el caso del exalcalde Hernández solo una ha sido fallada en segunda instancia, los otros dos procesos que apenas están en primera instancia muy seguramente saldrán antes de finalizar el año y si ratifican la sanción contra Rodolfo Hernández, este inmediatamente queda inhabilitado por cinco años, lo que le dañaría su aspiración presidencial", indicó el doctor en ciencias políticas Gerardo Martínez.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Oscar Iván Rey Herrera

Etiquetas [Procuraduría General de la Nación](#) [Rodolfo Hernández](#) [sanción](#)

Lea también



Reiteradas sanciones podrían inhabilitar a Rodolfo Hernández



Nueva suspensión contra el exalcalde de Bucaramanga, Rodolfo Hernández



Departamento de Estado sanciona a navieras por llevar crudo a Venezuela



Piden nulidad en proceso de la Procuraduría contra Oscar Aterhortúa, director de la Policía

Comentarios

Comente con Facebook

16 comentarios

Ordenar por **Más recientes**

Agregar un comentario...

Jorge Jimenez
Un uribista más, y oligarca, digamen que ha hecho por los pobres..Petro presidente
Me gusta · Responder · 14 min

Paty Perm
Pues sería un golpe contra la democracia y la honorabilidad, de que por esas tonterías no pueda aspirar a ser presidente, en un país donde existen congresistas con órdenes de captura y antecedentes de los peores criminales y un candidato líder terrorista como timochencho. Ojo procuraduría
Me gusta · Responder · 1 h

Mauricio Sanabria
Candidato Timochenko de que? Me podría refrescar la memoria mamita? Porque esa si hasta ahora me la desayuno.
Me gusta · Responder · 36 min

Jackeline Camacho Montañez
Lo que quieren es eso. Parar su candidatura presidencial. Como el dice, con los casos de el si son rápidos en fallar. Cómo con la ñeñepolitica está todo calmadito??
Me gusta · Responder · 2 · 1 h

Mauricio Sanabria
No se pierde gran cosa con Bobolfo, es un uribista camuflado.
Me gusta · Responder · 35 min

Luis Enrique Mantilla Ramirez
Vea como somos los Santandereanos cuando alguien se estaca como en el caso del Ingeniero Rodolfo, nos comportamos como fieras para que lo atajen, en el caso de los paisas es todo lo contrario ,ellos se apoyan , ahora con el tema de la destitución del gobernador Gaviria , los otros políticos como Fajardo expresaron su apoyo a Gaviria
Me gusta · Responder · 1 · 2 h

Mauricio Sanabria
La gran diferencia entre nosotros y los paisas es que no apoyamos a delincuentes o intentos de ser delincuente, como en este caso el viejito con su intento de Vitalogic. Los paisas de por si son delincuentes por naturaleza, o explíquese porque en Antioquia nació todo lo malo que destruye a este país? Narcotráfico, Escobar, Paramilitarismo, Uribe, **Minería** ilegal, Corrupción, entre otras perlas que tienen su génesis ahí.
Me gusta · Responder · 32 min · Editado

Doritica Castelbianco
en este pais toda persona honesta lo tildan de payaso, loco, o le mandan a hacer la vuelta, por eso es que estamos en manos de los corruptos., igual decian de antanas mockus en bogota y fue la mejor alcaldia en la historia de esa ciudad... falta de cultura en un pueblo sumido en la ignorancia...
Me gusta · Responder · 2 h

César Reyes
y pensar que habrá más de un tonto que votara por este payaso y mitomano, jajaja dizque lógica y ética, mentiroso corrupto, Colombia con un presidente como este seríamos el hazme reír del país y del mundo, ya serian dos Maduros
Me gusta · Responder · 2 h

Julio Mejía
Pensar que hay mas de un tonto que se creen con la verdad absoluta.....prepagos de la decencia como ud NUNCA llegaran mas q de la puerta de su casa
Me gusta · Responder · 1 · 2 h

Jackeline Camacho Montañez
Habrá más tontos que votan por los corruptos de siempre
Me gusta · Responder · 1 h

Ismel Aguas
FIRME CANDIDATO PARA LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES DE LA JUNTA DE ACCION COMUNAL
Me gusta · Responder · 2 · 4 h

Cargar 9 comentarios más

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Netanyahu sigue adelante con la anexión pese a que aumentan las presiones

Trump aprueba sanciones contra funcionarios de la CPI

Jefe del Estado Mayor lamenta haber estado con Trump en la foto de la iglesia

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Ley de reforma a las CAR podría ser realidad esta legislatura
- 2 Por sus expresiones antiuribistas, dos santandereanos se han quedado sin ser nombrados en el Gobierno Nacional
- 3 "Tiene más reversa un avión que mi candidatura presidencial": Rodolfo Hernández, exalcalde de Bucaramanga
- 4 Aprobada en la Cámara la ley que prohíbe castigo físico para castigar a los menores
- 5 Le piden al Congreso a no dejar hundir proyecto de Ley para proteger a los denunciantes de corrupción